

Zap' ping 29

N° 49 Février 2025

COUP DE PROJO!

Réunion de clubs

La Ligue de Bretagne en collaboration avec le Comité du Finistère a organisé une soirée pour les dirigeants de clubs ce mardi 21 janvier au Juvénat de Châteaulin. Les thèmes traités étaient centrés sur les bases du projet club, les subventions ANS et les labels. 17 clubs y étaient représentés par une vingtaine de personnes. Ambiance studieuse!



Samedi 1^{er}

Comité du Finistère

de Tennis de Table 26 rue de Saint-Ernel 29800 LANDERNEAU 02 98 21 30 40 www.finistere.ping.fr/

Champ. Jeunes - J2 Ph 2

https://www.facebook.com/cd29tt/

Sur votre Agenda

Samedi 1^{er}

Championnat National – J14 N1: 4S Tours 2 / RP Fouesnant 1 N3: Angoulême 2 / RP Fouesnant 2

Dimanche 2

Championnat Régional - J14

Dimanche 9

Interclubs Jeunes à Concarneau

Mardi 11

Pro A: St-Pierre / Quimper

Jeudi 13

Pro A : Quimper / St-Denis

Dimanche 23

Finales par Classement à Plogonnec

ACTU

Les Championnats par équipes... ça cartonne!

Que ce soit en seniors ou en jeunes, les records du nombre d'équipes engagées sont battus! Chez les jeunes, le Comité enregistre 131 équipes contre 119 en deuxième phase de la saison dernière, soit +10,09%. En seniors, la création d'une 9ème poule de D4 a été nécessaire tout comme une 12ème en D5. Ce championnat compte désormais 310 équipes, record absolu, soit 11,51% pour cette 2ème phase après les +8,65 de la 1ère. Une belle avancée pour notre sport favori, casse-tête pour certains clubs mais on ne va pas de plaindre!

Finales par Classements... jusqu'au 10 février!

Les finales par classement se tiendront à Plogonnec ce dimanche 23 février. Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes depuis la mi-janvier et seront clôturées ce lundi 10 janvier. N'attendez pas pour engager vos licenciés <u>ICI!</u> Là aussi, le record de la saison dernière avec ses 266 inscrits sera-t-il battu? A suivre...

Résultats Trophée Team Filles

26! Là aussi c'est un record absolu... C'est le nombre d'équipes engagées dans ce troisième tour du Trophée Team Filles qui s'est déroulé ce 12 janvier dernier. Bien que dédoublé avec deux lieux de compétitions, à Concarneau et Kerhuon, ce tour a posé des problèmes de riche car faire se rencontrer 19 équipes à Kerhuon en espérant ne pas finir à 3 heures du mat fut un véritable défi d'organisation pour le juge-arbitre! Le 4ème et dernier tour aura lieu à Quimperlé le 16 mars. La commission féminine est en pleine réflexion pour savoir s'il faut de nouveau chercher un deuxième lieu car cette compétition prend une ampleur certaine!

Dernier match à Quimper!

Il reste deux rencontres à l'équipe de Pro A de Quimper pour terminer la saison. Si l'avant dernier se jouera à l'extérieur mardi prochain, le dernier lui se disputera à domicile le jeudi suivant face à l'équipe classée 1^{ère} de la poule, St-Denis. Le public devrait être nombreux et devra pousser nos joueuses à se surpasser!

REBONDS

Les frères Lebrun... aux enfoirés!

Alexis et Félix étaient présents ce dimanche 20 janvier au concert des Enfoirés. Raquettes à la main, ils ont salué le public après avoir échangé quelques balles avec des spectateurs. L'an dernier, les Enfoirés s'étaient moqué des JO; ils ont présenté leurs excuses et revisité et renommé le titre "Quand on a que le ping pong". Alors qu'ils étaient sur scène, derrière eux défilaient les images des exploits de nos sportifs!



Modification de la validité des certificats médicaux... précision!

Comme mentionné dans le précédent Zap ' Ping 29 du mois de janvier, cela va bouger pour la certification médicale... mais pas avant la saison prochaine! Petit rappel: l'attestation liée à l'auto-questionnaire de santé n'est pas automatique, il ne peut être signé par le joueur ou le représentant légal et présenté au club QUE SI celui-ci répond par la négative à TOUTES les questions posées. Ce n'est donc pas l'attestation ou le certificat médical comme on l'entend trop souvent. Méfiez-vous des raccourcis!

Conception, réalisation et rédaction : Hélène HUON